

la piété et la joie pure dont tous les cœurs étaient remplis, ainsi que par l'affection toute filiale pour leur curé que l'on voyait peinte sur toutes les figures de ce peuple si pieux.

Au chœur, on remarquait le Révérend J. J. Auger, archiprêtre. Le chant et la musique étaient dirigés par le Rév. M. L. Pâquet, curé, des Méchins, qui s'acquitta aussi de l'instruction du jour avec l'éloquence qu'on lui connaît.

Nous ne parlerons pas des décorations intérieures de l'église, nous dirons seulement qu'elles étaient à la hauteur des nobles sentiments qui animaient tous les cœurs. Au dehors, nous comptâmes plus de soixante magnifiques étendards aux couleurs les plus riches et les plus variées et qui, agités doucement par un vent léger, autour de l'église et du presbytère, semblaient par leurs joyeuses évolutions prendre part à l'allégresse générale.

L'office divin étant terminé, l'adresse suivante fut présentée au vénéré curé dans un profond silence, interrompu de temps en temps par les "Vive notre curé bien-aimé, vive notre Pasteur."

9 novembre 1880.

—
ADRESSE.

Au Révérend Philippe Moreault, Curé de St Norbert du Cap-Chat.

Rév. et bien aimé curé,

Vos paroissiens sont heureux aujourd'hui de vous donner une marque sensible et durable de